

## RUSSIE.

Le groupe XXVI<sup>e</sup> de l'exposition russe ne comprend que 25 numéros. Il est loin de constituer une représentation de l'ensemble de l'organisation de l'enseignement dans ce vaste Empire. On y rencontre d'abord le lit d'enfant et le lit-baignoire de l'Hôpital d'enfants fondé par S. A. I. le prince Pierre d'Oldenbourg, à Saint-Pétersbourg; un ouvrage intitulé : *Réponses aux questions des enfants sur différentes matières techniques*, par M. Reinbot; une collection d'objets constituant le matériel de l'enseignement exposé par M. Andriasscheff. L'École normale de Juviaskula (directeur M. Leinberg), gouvernement de Wasa, exhibe, outre les livres et le matériel d'enseignement, des cahiers d'élèves et des ouvrages manuels. Cette école, fondée en 1863, compte 200 élèves, dont 100 du sexe masculin et 100 du sexe féminin. M. Ezersky, de Dresde, expose, dans ce compartiment, un cours de comptabilité pratique et des machines de multiplication et de division.

L'enseignement professionnel y est représenté de la manière suivante : l'Institut technologique de Saint-Pétersbourg, collection de travaux méthodiques pour l'apprentissage de la serrurerie et du forgeage, préparations chimiques, plans de machines exécutés par les élèves, cylindres à vapeur et pistons, établi-modèle de serrurerie, tour mécanique, machine à gaz, scie à ruban; — l'École